

お知らせ

10月2日、福祉課児童福祉係からの継続申し込みに係る書類を配布します。(2・3号認定児のみ)
配布した書類を確認され、不足しているものがあればお知らせください。

就労証明書は2枚配布しています。使用しなかったものは、破棄してください。

書類は10月14日(土)までに、配布した封筒に入れ、セロテープ等で封をしてこども園に提出してください。保健センターに送り返します。ゆり組さんも提出が必要です。

書類がすべて揃わなくてもいいので、揃ったものだけでも提出してください。それ以降は、直接安佐南区保健センターの福祉課児童福祉係まで持って行ってください。

福祉課児童福祉係への提出締め切りは、10月31日です。

*10月7日(土)の運動会は、すみれ組、ひまわり組、ゆり組で行います。

ひよこ組、ちゅうりっぷ組、たんぼぼ組は、土曜日通常の保育を行います。しかし、運動会の手伝いに保育士の人数が必要です。ご都合のつくご家庭は、お休みの協力をお願いいたします。

お弁当の日としています。



*11月18日(土)は3歳未満児クラスの保育参観日を予定しております。

普段の生活や、体を使って楽しんで遊んでいる姿を見てもらえたらいいなと思っています。

3歳以上児クラスは、土曜日通常の保育を行います。しかし、午後から職員の研修を予定しています。ご都合のつくご家庭は、お休みの協力をお願いいたします。

なお、お弁当の日としています。

広島県立安西高等学校が中心となって行われた「敬老の日、絵手紙プロジェクト」に参加しました。新聞やテレビのニュースで取り上げられていましたね。もらったおじいちゃん、おばあちゃんたちは、きっと喜んでくださった事でしょう。掲示板でお知らせした通り、平和台の広報誌では、号外が「絵手紙特集号」として発行されました。

そのお礼として、松田町内会長様より、柿が実った枝を沢山いただきました。枝になっている柿の実を近くで見ることが少なくなっているのが嬉しかったです。枝からもぎ取ったり、ゆり組さんは、1つを丸かじりして食べたりと普段できない経験ができました。他のクラスは、担任が目の前で皮を向いている姿をウキウキしながら見つめ、口に入れた時は何ともいえない表情をしていました。触感や味が、柿特有ですからね。気の早い子たちが、「来年もくれてかね。また食べたいね。」と話していました。

参観日のアンケートにご協力ありがとうございました。

まとめてお知らせいたします。

○参観日のお手紙が遅かった。もう少し早く日程・時間を知らせて欲しい。

シフト等の関係により、参観日に来ることができなかった。

⇒遅かったことをお詫びします。今後気を付けます。

○未満児…普段の生活・遊びを見ることができ安心した。家庭ではなかなか遊ぶことができない遊びを楽しんでいる。

○以上児…夏祭りを親子共々楽しんだ。異年齢の関わりも見ることができた。

かき氷コーナーが良かったです。